

Secretaría de Investigación y Posgrado - FaCENA

Defensa

Se defenderá la tesis doctoral "Triboquímica de aditivos modelo de lubricación límite en contactos deslizantes de cobre, con y sin la presencia de óxidos superficiales". La defensa será con modalidad híbrida este viernes 16/06 a las 9 hs. Más información

Oferta de Posgrado

Abierta la inscripción al curso de posgrado "Técnicas de aprendizaje automático – machine learning". Se pueden inscribir por SIU Guaraní hasta el 01/08. <u>Más información</u>

Información de interés

Presentación de propuestas para cursos de posgrado y/o cursos de actualización y perfeccionamiento. La presentación de propuestas para el dictado deberán ser presentadas al menos 60 días antes del inicio del curso. Más información

Difundí en el boletín escribiendo a sip.difusion@exa.unne.edu.ar

Importante

Se extendió el plazo para la solicitud de categorización del PRINUAR. Se puede presentar la solicitud hasta el 30/06 con un cierre escalonado según el número de finalización del CUIL. ¿Quiénes deben/pueden postularse?, Preguntas frecuentes y Más información

Cursos de Posgrado

Curso autogestionado de
Gestión Universitaria
"Problemáticas y desafíos del
Sistema Universitario
Argentino". Inscripciones
abiertas hasta el 15/06 con cupo
limitado. Más información

Mesa de ayuda de CVar. A partir de este momento podrán hacer consultas y recuperar contraseñas escribiendo al correo consultacvar@mincyt.gov.ar. Importante: deberán colocar en el e-mail su número de CUIL, nombre completo y correo electrónico.

Convocatoria a la presentación de informes y proyectos de PI o PDTS acreditados por la UNNE. Se podrán presentar hasta el 07/07. Más información

Abierta la convocatoria "Proyectos de tecnologías para la inclusión social 2023". Se pueden postular hasta el 30/06. Más información

Inscripciones abiertas al curso "Biología molecular en diagnóstico veterinario". El mismo será dictado por el Instituto de Biología Molecular Aplicada. Más información e inscripciones

Novedades

Abierta la convocatoria para el Subsidio de Sostenimiento a la Investigación en el marco del "PROFIN UNNE". Se puede postular hasta el 30/06. Más información

Programa de beneficio para realizar estudios en el exterior de la Dirección General de Cooperación Internacional del Ministerio de Relaciones Exteriores y Culto. Destinado para aquellas personas que hayan recibido beca, invitación o admisión para realizar doctorados, posgrados, pasantías, congresos, etc. Más información

Se realizará la "XXVIII Reunión de Comunicaciones Científicas y Tecnológicas 2023". El evento se llevará a cabo del 15 y 16 de junio en el Campus Resistencia de la UNNE. Conocé el programa

Becas y Movilidad

Abierta la postulación a las becas de Fundación Carolina. Están destinadas a la realización de estudios doctorales y estancias cortas de investigación posdoctoral en Universidades españolas (curso 2023-2024). Más información

Abierta la postulación al Programa de Movilidad Federal. El mismo tiene como objetivo otorgar financiamiento a becario/as de proyectos de la

Se encuentran abiertas las inscripciones a los cursos de la Asociación Bioquímica Argentina. Más información

Abierta la inscripción al curso de posgrado "Toxicología de los Alimentos". Inicia el 09/06. <u>Más información</u>

Eventos 2023

Se extendió el plazo de envío de resúmenes para el "IV Congreso Argentino de Biología y Tecnología Postcosecha". Se pueden enviar hasta el 9/06. Más información

Se pueden enviar papers para participar del Future of Information and Communication Conference (FICC) 2024. El mismo se realizará el 4 y 5 de abril en Berlín (Alemania). Más información

Se pueden enviar papers hasta el 19/06 para participar del III
Congreso Internacional
de Innovación y Tendencias
Educativas. El mismo se realizará de forma online el 13 y 14 de julio. Más información

Se pueden presentar artículos a la International International Journal of Applied Metaheuristic Computing (IJAMC). Más información

Se encuentra disponible la 3er circular del IV Congreso Iberoamericano de Limnología y el X Congreso Argentino de Limnología. <u>Más información</u>

Se pueden presentar artículos a la International Journal of Fuzzy System Applications (IJFSA). <u>Más</u> <u>información</u> Agencia I+D+i. Se puede postular hasta el 16/06. Más información

Convocatorias

Se encuentra abierta la tercera edición del "Premio Merck - MINCyT - CONICET de Innovación en ciencias de la salud 2023". Se pueden presentar postulaciones hasta el 31/05. Más información

Se encuentra abierta la convocatoria para participar del Concurso Federal de Ideas Proyecto "Divulgación Científica". Más información

Abierta la convocatoria para la presentación de proyectos en el marco del "Programa de investigación y desarrollo en Cannabis". Convocatoria abierta todo el año. Consultas a: apoyo.tecnico.cyt@gmail.com Más información

Abierta la convocatoria a "Nuevas facilidades experimentales en CyT cuánticas asociadas a investigadoras/es de reciente formación" Postulaciones abiertas durante todo el año. Más información

Visita nuestra web

Difundí en el boletín escribiendo a sip.difusion@exa.unne.edu.ar

XIII Jornadas Internacionales de Campus Virtuales. Se pueden enviar propuestas hasta el 01/07.

Más información

International Transactions in Operational Research. Se pueden enviar papers hasta el 31/12. Más información

Agenda de eventos

This email was sent by sip_difusion@exa.unne.edu.ar to Recipient's Email Address Not interested? Unsubscribe | Manage Preference | Update profile

Secretaría de Investigación y Posgrado - FaCENA | Avenida Libertad 5470

Email Marketing by **20110 Campaigns**